



No Te Va Gustar
presentó nueva canción

La popular banda uruguaya divulgó "Llueve tranquilo", un tema nuevo que se escuchará en el documental que saldrá en marzo.



COMUNICACIÓN

Decanos y profesores viajan a Estados Unidos

Publicado el 2/2/2014 - 7:00



Invitados por la Embajada de los Estados Unidos de América con la finalidad de participar en un programa que les permitirá conocer nuevas tecnologías como herramientas para la educación, viajará el próximo lunes a los Estados Unidos un grupo de decanos y profesores de las facultades de Comunicación.

Dicho grupo está integrado por el licenciado Federico Beltramelli de la Universidad de la República, el licenciado Ignacio Roche la Universidad Católica del Uruguay, el ingeniero Eduardo Hipogrosso de la Universidad ORT y el doctor Rafael Sotelo de la Universidad de Montevideo.

Esta gira de observación por diferentes ciudades de los Estados Unidos tiene como principal objetivo la educación terciaria y las nuevas tecnologías como herramientas para la educación, incluyendo las TICs (Tecnologías de la información y comunicación) y comunicación digital.

La agenda incluirá reuniones en instituciones públicas y privadas así como universidades estadounidenses para conocer de primera mano, en el contexto académico y profesional, las competencias de los profesionales de la comunicación y el diseño en el mundo actual.

A través de las nuevas tecnologías se han incorporado nuevos medios de comunicación y expresión que han transformado la educación, por lo cual esta gira les permitirá conocer cómo esto afecta, y ha afectado ya, los planes de estudio estadounidenses de acuerdo al uso que estas nuevas tecnologías tienen en la educación y en el trabajo.

Comentarios



Agrega un comentario...

Comentar

Plug-in social de Facebook

Compartir



Política



Una flor para Reinaldo Gargano

El próximo miércoles 5 de febrero "se cumple un año de la desaparición física de nuestro compañero Reinaldo Gargano", informó el Partido Socialista, que convoca a una actividad muy especial.

Más Noticias

[Hoy se sabrá si López Mena pagó el aval de Cosmo](#)

[Antel amplía conectividad](#)

[Trasbordo de carga argentina volverá a Uruguay](#)

Tribuna



Cambió la pisada: de atrás y con la hora volvió a ganar

Poco le importa al hincha que Peñarol haya jugado un pobre partido. Con días de preparación con el nuevo cuerpo técnico, los mirasoles fueron capaces de revertir el duelo ante el siempre complicado River. Los de Fossati triunfaron 2-1 e inician el Clausura en lo más alto de la clasificación. Fue la primera victoria de los aurinegros en 2014.

Más Noticias

[Los nervios en el arco aurinegro](#)

[Hoy arriba Javier Toledo a Montevideo, ¿llegan los goles?](#)

[El peruano Cruzado sería titular mañana ante Oriente](#)

[Oscuro panorama económico para los clubes uruguayos](#)

[De puro bohemio nomás, Wanderers ganó de atrás](#)